



LA REBELIÓN DE LA GENERACIÓN ACTUAL ES PEOR QUE LA DE JUDÁ.

PROFETA DR. DR. OWUOR

12 de mayo de 2021

INTRODUCCIÓN

Esta noche terminaremos el mensaje que hemos visto hace bastante tiempo y ha sido un viaje muy grande, muy poderoso que nos ha traído tan lejos, sobre este mensaje a la iglesia para prepararnos para la venida del Mesías. Un tiempo muy sensible, porque el Señor me ha enviado para que se preparen apropiadamente y se encuentren en santidad y justicia y puedan llegar a ver el Reino de Jehová Yahweh.

Estábamos en **1 Corintios 4:5 (NVI)** por lo tanto, **no juzguen nada antes de tiempo**; esperen hasta que venga el Señor. Él sacará a la luz lo que está oculto en la oscuridad y pondrá al descubierto las intenciones de cada corazón. Entonces cada uno recibirá de Dios la alabanza que le corresponda.

¿Qué es lo que el Señor quiso decir en 1 de Corintios 4:5? Cuando dijo que un día de juicio viene como una advertencia. Le está advirtiendo a la iglesia caída. A una generación que está viviendo afuera al ámbito del temor de Dios.

Isaías 1:1 Visión que recibió Isaías hijo de Amoz acerca de Judá y Jerusalén, durante los reinados de Uzías, Jotán, Acaz y Ezequías, reyes de Judá.

- Cuando Isaías profetizó el lo hizo durante el reinado de estos cuatro reyes. Es sinónimo al tiempo en que hoy estamos, y vas a ver que el pueblo de Juda se había alejado del Señor.

Versículo 2: ¡Oigan, cielos! ¡Escucha, tierra! Así dice el SEÑOR: “Yo crie hijos hasta hacerlos hombres, pero ellos se rebelaron contra mí.

- El primer cargo que el Señor pone sobre ellos es la rebelión.

Versículo 3-6: El buey conoce a su dueño y el asno el pesebre de su amo; pero Israel no conoce, ¡mi pueblo no entiende! ¡Ay, nación pecadora, pueblo cargado de culpa, generación de malhechores, hijos corruptos! ¡Han abandonado al Señor! ¡Han despreciado al Santo de Israel! ¡Se han vuelto atrás!⁵ ¿Para qué recibir más golpes? ¿Para qué insistir en la rebelión? Toda su cabeza está herida, todo su corazón está enfermo ⁶ Desde la planta del pie hasta la coronilla no les queda nada sano: todo en ellos es heridas, moretones, y llagas abiertas, que no les han sido curadas ni vendadas, ni aliviadas con aceite.

Antes de que el Señor enviara a Isaías a profetizarle a Judá, había un Reino en Israel, y como 150 años antes, se desató una guerra civil. Y como consecuencia de esa guerra, surgió una división, quedando ahora dividida en dos estados:

1. El Reino del Sur, se le conoció como El Reino de Judá
2. El Reino del Norte, como el Reino de Israel.

Y estos reyes (Uzías, Jotán, Acaz y Ezequías) eran reyes de Judá.

El Reino del Norte y el Reino del Sur se rebelaron contra el Señor y se apartaron de los caminos de Yahweh. El Señor perpetuamente les advirtió y él les envió a sus profetas, así como ahora, lo está haciendo con esta generación, porque el Señor es muy justo.

Antes de que él te juzgue vas a escuchar a los profetas del Señor pidiéndote ven por aquí, es por este lado, y ellos ven a muy larga distancia.

Lo que quiero decir es que el Señor envía a sus profetas antes que algo ocurra. Y es por lo que, deben tener mucho cuidado con la advertencia, que siempre se está dando desde aquí. El Señor sabe que los profetas te han dado suficiente material para entrar al Reino de la gloria, porque se han levantado a los lisiados hoy, con tan solo una orden, para **establecer la autoridad de sangre de Jesús.**

Y en este caso aquí, durante en el reinado de Judá (Reino del Sur) Isaías le estaba profetizando al Reino de Judá, en el reinado del Rey Uzías, Jotán, Acaz y Ezequías, profetizándoles durante 40 años a estos 4 reyes.

¿Por qué el Señor envió a Isaías a profetizarles? El Señor envió a Isaías porque ellos le habían dado la espalda al Señor. Ellos se habían alejado del Señor y organizaron una rebelión contra el Señor y en ese tiempo cuando Isaías le estaba profetizando a ellos, el Reino del norte (Israel), estaba pasando por el más horrendo juicio jamás visto, por el mismo acto de rechazar a Dios.

Entonces, Isaías le estaba dando referencia al Reino de Judá de lo que le había ocurrido al Reino de Israel, por haber rechazado al Señor, por haber decidido sacar literalmente a Dios de su vida diaria. Sacaron a su Creador, y le quitaron a Dios su posición como Creador de todo el universo. Ellos se independizaron de Dios, se burlaron de Dios y entraron al pecado sexual más horrible y le demostraron abierta rebeldía a DIOS.

El pueblo Judá crearon abiertamente ídolos para provocar a Yahweh. Ellos desafiaron a Dios y ese era el ambiente que se vivía, cuando el Señor les envía a Isaías para hablar con ellos que debían regresar al Señor.

Y si, observas la manera en que el Señor les habla en el versículo 2, él les da un importante cargo de la rebelión, pero lo más asombroso es que, cuando se alejaron del Señor, **ellos decidieron decir que el Señor no juzga y le quitaron el honor y la honra a Dios**. No solo declararon su independencia **del Rey del universo**, sino que también su independencia **del Juez del universo**.

Para mí es muy asombroso la manera en que el Señor se dirige a ellos en el versículo 2: **¡Oigan, cielos! ¡Escucha, tierra!** Pero **ahora cuando él viene a juzgarlos**, él pronuncia su posición como el Rey y Juez del universo. Por eso ves que él se dirige a la tierra y al cielo.

Y cuando tus miras a la iglesia actual y a la generación actual, desde el principio, desde el versículo 2 puedes ver claramente que todo lo que Judá hizo contra el Señor, es lo mismo que esta generación le ha hecho al Señor.

Hoy también **LA GENERACIÓN ACTUAL HA RENUNCIADO AL SEÑOR**, como Rey del universo. Se han independizado del Señor reinándose así mismos. Todos han cometido el mismo pecado que Judá cometió, ignorando a Dios su Creador. **Ellos han ignorado al Señor**.

Si miramos como Judá se rebeló y miras la generación actual **ves una exacta rebelión, y aun peor**. La generación actual se ha rebelado contra Dios. Y desde jóvenes esta generación ha organizado esta rebelión contra Dios. Comportándose como que Dios no va a juzgar, no lo consideran, como el Rey de universo ni como el Juez del universo.

Judá entro en una descarada escalada en el pecado sexual, de igual manera lo ha hecho esta generación. Y Judá también declaró su independencia y son espíritus libres y no piensan que tienen que darle cuenta a Dios y, de igual manera lo ha hecho esta generación. No consideran que hay un Dios. La misma decadencia de Judá es la de esta generación.

Bendecido pueblo ¡cómo es que el pueblo de Dios se pueda alejar tanto! Rechazaron a Dios, y ahora también están rechazando a Dios, y en ese tiempo, deshonoraron a Dios y hoy también.

EL MENSAJE DEL PROFETA ISAÍAS

Y hoy quisiera que miráramos un poco el mensaje de Isaías. Y vas a ver que ese mensaje, entra incluso hasta lo profundo del **Nuevo Testamento**, porque Isaías les estaba hablando de esa decadencia en esa generación. Y del juicio de Dios que viene, y yo de igual manera les he estado advirtiendo de la decadencia y del juicio de Dios que viene.

Este mensaje de Isaías corta profundamente a través del Nuevo Testamento y del tiempo actual. Puedes ver que también Isaías estaba apuntando al Mesías futuro que vendría. Por eso encuentras que Isaías lo mencionan mucho en el Nuevo Testamento, incluso cuando Jesús entro en la Sinagoga, en ese tiempo, abrió la Biblia y leyó el Libro de Isaías.

Él estuvo profetizando muchos años antes de que llegara el Mesías. y durante ese tiempo el vio al Mesías llegar, él vio el nacimiento. Entonces verdaderamente él **hizo una contribución muy importante**.

Isaías 9:6 Porque nos ha nacido un niño, se nos ha concedido un hijo; la soberanía reposará sobre sus hombros, y se le darán estos* nombres: Consejero admirable, Dios fuerte, Padre eterno, Príncipe de *paz.

Él vio que el Cristo nacería de una virgen, e iría a la cruz. Él vio la crucifixión del Jesús, y puso esto en **Isaías 53**. El sufrimiento del Cristo, él lo vio todo. **Isaías** también vio la gloria futura del Mesías y que llegaría durante el reinado de paz, el vio el Reinado Milenial de Cristo. Y él, también vio la Nueva Jerusalén y él presentó a Cristo nacido y a Cristo crucificado. Y él mismo leyó **Isaías 61** que habla sobre la Unción del Mesías, el siervo que iba a ser enviado de Yahweh...Así que bendecido pueblo, esta es la naturaleza del mensaje que el profeta Isaías llevaba.

De todos modos, ves claramente aquí, que hay una similitud en la rebelión que Judá llevo a cabo contra el Señor y la rebelión que la generación de hoy ha hecho contra el Señor Yahweh. Ellos no querían que el Señor fuera Señor de ellos. No querían que fuera el juez eterno sobre ellos, y cuando él les habla se dice sobre sí mismo como el Rey del universo y del cielo. Diciéndoles en el versículo 2: **¡Oigan, cielos! ¡Escucha, tierra!** “**Yo crie hijos hasta hacerlos hombres, pero ellos se rebelaron contra mí.**

Entonces sentado en ese asiento de juez, Él los juzga por la rebelión.

y en el versículo 3: El buey conoce a su dueño, y el asno el pesebre de su señor; Israel no entiende, mi pueblo no tiene conocimiento.

El Señor está hablando aquí de los animales de la creación, y dice que el asno es el más tonto. Estos animales pueden determinar los beneficios de estar bajo sus dueños. El juez del universo Jehová Yahweh, él los juzga, pero luego los acusa y les dice que ellos son ignorantes. Los está juzgando con ignorancia deliberada.

A la misma acusación que el Señor le hace a Judá se la hace a esta generación, porque dice que Él los creó a todos ustedes hasta hacerlos hombres, pero ellos se han rebelado contra mí, dice el Señor. Mira la gran rebelión de la tierra contra el Señor, a tal punto que cuando tu miras a las naciones, oficinas gubernamentales, no se te permite pronunciar el nombre de Jesús y cuando vas a esas ciudades alfa, y ve a alguien en la calle y le dice yo quiero hablarte de Jesús te asombraras de las respuesta que te darán. Te van a decir, a mí no me importa, y se van. Otros te dirán, yo no creo, algunos, yo no quiero.

De acuerdo con el versículo 2 del Libro de **Isaías 1**, primero que todo estas personas son:

1. Rebeldes.
2. Pretenden ser ignorantes. Que no saben que hay un Dios.

¿Cómo que no saben que hay un rey sobre ellos llamado Yahweh?. Y si lees el versículo 4, veras ¡como la corrupción ha consumido a la tierra.

versículo 4. Ay, nación pecadora, pueblo cargado de culpa, generación de malhechores, ¡hijos corruptos! ¡Han abandonado al Señor! ¡Han despreciado al Santo de Israel! ¡Se han vuelto atrás!

Ahora el Señor los juzga, aquí mismo y ellos lo desafían abiertamente, lo mismo que sucede con esta generación. Han llegado a un punto en que **están desafiándolo y provocando a Yahweh**. Como diciendo ¡qué importa! ¿qué vas a hacer? Lo mismo que Judá hacía.

Ellos se van a la montaña, aquella que yo sacudí y dicen, yo voy a adorar a otro dios. Y se ponen a adorar al sol a otros dioses y esto es un desafío abierto. En las montañas Himalayas y esa es la razón por la que yo la golpee por esa adoración de ídolos.

Judá solo quería independizarse del Señor Todopoderoso, el Creador de todo el universo. Quería ser independiente y alejarse de Dios, y sin darse cuenta de repente se asombran cuando llegó el día en que, el Señor les comprueba a ellos que él, es el Rey de toda la tierra y de todo el universo. Y también soy el Juez de toda la tierra y de todos los cielos.

Ese es el estado deplorable en que se encontraba Judá. Sin embargo, ves que la Biblia misma se ha repetido, porque ves que la gente esta viviendo fuera de Dios, no quieren

saber de Dios. Puedes mencionar cualquier cosa, pero no puedes mencionar a Jesús. Y si tu tratas de evangelizarlos en el trabajo a la hora del almuerzo te acusaran de que estas acosándolo. Ellos dicen que no quieren escuchar y, por lo tanto, te acusan de acoso.

En el tiempo en que Isaías está profetizando esto, el juicio ahora esta en pie en el Reino del Norte y **hay evidencia entonces de que Dios juzga**, y el Señor les está advirtiéndoles a ellos. Mira aquí, al Reino del Sur el juicio no ha llegado, entonces ¿por qué ustedes no deben ser juzgados?

El juicio aun no llegaba a ellos, y si averiguan bien la nube estaba llegando, pero el profeta Isaías estaba mirando que ese juicio ya venía, así como yo veo lo que viene, y un ejemplo de ello es el coronavirus.

Versículo 5-6 ¿Para qué recibir más golpes? ¿Para qué insistir en la rebelión? Toda su cabeza está herida, todo su corazón está enfermo ⁶ Desde la planta del pie hasta la coronilla no les queda nada sano: todo en ellos es heridas, moretones, y llagas abiertas, que no les han sido curadas ni vendadas, ni aliviadas con aceite.

Lucas 10 :33-34 Pero un samaritano que iba de viaje llegó a donde estaba el hombre y, viéndolo, se compadeció de él. Se acercó, le curó las heridas con vino y aceite, y se las vendó. Luego lo montó sobre su propia cabalgadura, lo llevó a un alojamiento y lo cuidó.

El aceite era para aliviar la herida, pero el vino era para desinfectarla, pero la condición de Judá era pésima, ya que todas esas heridas y llagas no habían sido aliviadas con aceite. Entonces aquí en Isaías 1:5 él detalla el estado terrible del pecado de Judá. Y si miras cuidadosamente él pregunta **¿Para qué recibir más golpes?** Significando que estas sufriendo por tu culpa. Estas sufriendo por que tu mismo has causado esas heridas, producto de la rebelión. Son heridas auto infligidas. Es la rebelión la que ha causado esas heridas. Te puedes acordar de lo que sucedió en el Jardín en el libro de Génesis .

Génesis 3: 19 Te ganarás el pan con el sudor de tu frente, hasta que vuelvas a la misma tierra de la cual fuiste sacado. Porque polvo eres, y al polvo volverás.»

Y a la mujer le dijo en el **versículo 3:17** le dijo «Por cuanto le hiciste caso a tu mujer, y comiste del árbol del que te prohibí comer, maldita será la tierra por tu culpa Con penosos trabajos comerás de ella todos los días de tu vida.

Los hombres siempre están haciéndose heridas auto infligidas, y ves que aquí en Judá el Señor les estaba diciendo, que el juicio que ha venido sobre ellos es debido a ellos, por culpa de ellos. Y si miras el **versículo 5 y 6** les está estableciendo una condición, que Judá esta herida con golpes . Y puedes ver la ilustración de que cuando la gente se enferma automáticamente van en busca de un médico, un doctor. **¿Por qué insistes en la rebelión?** ¿Por qué no vas al médico que te puede sanar? **¿POR QUÉ NO REGRESAS A DIOS?** Aleluya.

En esta generación ves exactamente el mismo tipo de heridas, moretones y llagas abiertas que no han sido curadas y que tienen un mal olor que salen de ellas. Puedes ver que la condición de Judá no era buena, era la condición más deplorable, pero él les está diciendo que es auto infligida y en esta generación también.

Cuando el Señor les dijo: arrepíentete , arrepíentete, arrepíentete. Tres veces el 1 de diciembre de 2015 , y el Señor Jehová es muy fiel y si se hubieran arrepentido el Señor habría cedido, pero ahora ves la muerte, el hedor de los cadáveres, y ves la misma situación que describía Isaías a Judá. Pero ellos sentían que estaban bien. Ellos consideraban que podían hacerlo sin Dios y esta situación te debe recordar a la Iglesia de Laodicea.

Apocalipsis 3:15-18 Conozco tus obras; sé que no eres ni frío ni caliente. ¡Ojalá fueras lo uno o lo otro! 16 Por tanto, como no eres ni frío ni caliente, sino tibio, estoy por vomitarte de mi boca. 17 Dices: “Soy rico; me he enriquecido y no me hace falta nada”; pero no te das cuenta de que el infeliz y miserable, el pobre, ciego y desnudo eres tú. 18 Por eso te aconsejo que de mí compres oro refinado por el fuego, para que te hagas rico; ropas blancas para que te vistas y cubras tu vergonzosa desnudez; y colirio para que te lo pongas en los ojos y recobres la vista.

Tal vez piensas que te has revelado contra Dios y has ignorado a Dios sin el poco sabes que tu condición está miserable ante Yahweh, porque él les ha mostrado a sus profetas lo que va a ocurrir en el futuro y todo este problema que ocurrió en Judá, estaba afectando a toda la sociedad y en especial a la casa del Señor. Ella esta involucrada. Han tocado el pulpito, han tratado de ignorar al Señor.

Isaías 29:13 El Señor dice:« Este pueblo me alaba con la boca y me honra con los labios, pero su corazón está lejos de mí. Su adoración no es más que un mandato enseñado por hombres.

Significando una adoración vacía. **¿Acaso no es esto lo que ves en la iglesia hoy?** Una adoración que no toca el corazón de Dios. Por eso es que los lisiados no están caminando en esas iglesias, solo basado en reglas humanas, (doctrinas humanas) que han sido enseñadas a ellos.

Isaías 29:14-15 Por eso, una vez más asombraré a este pueblo con prodigios maravillosos; perecerá la sabiduría de sus sabios, y se esfumará la inteligencia de sus inteligentes.¹⁵ ¡Ay de los que, para esconder sus planes, se ocultan del Señor en las profundidades; cometen sus fechorías en la oscuridad, y piensan: «¿Quién nos ve? ¿Quién nos conoce?»!

La palabra ¡ay! es un juicio de Dios, una maldición. Y puedes ver bendecido pueblo que el Señor esta levantando un serio caso contra la generación actual y la iglesia. Que toda la generación ha organizado una rebelión contra Dios. Y la iglesia se ha rebelado contra Dios habiendo podido ayudar, pero no pueden.

Isaías 1:10 ¡Oigan la palabra del Señor, gobernantes de Sodoma! ¡Escuchen la enseñanza de nuestro Dios, pueblo de Gomorra!

Aquí el Señor empieza a conectar los pecados de Judá con Sodoma . Así se habían convertidos los pecados de Judá ante los ojos del Señor. El Señor mirando el pecado de Judá y lo igualó al pecado de Sodoma, y sabemos que esas ciudades son mas antiguas de Génesis. Que ahora ellos eran como el pueblo de Sodoma , y este es un serio cargo que les puso y si ves a la generación actual ves que son peores que el de ellos.

Isaías 3:16- 24 El Señor dice: «Las hijas de Sión son tan orgullosas que caminan con el cuello estirado, con ojos seductores y pasitos cortos haciendo sonar los adornos de sus pies.¹⁷ Por eso el Señor cubrirá de sarna la cabeza de las hijas de Sión; el Señor las dejará completamente calvas.» En aquel día, el Señor arrancará todo adorno: hebillas, diademas, broches, ¹⁹ pendientes, pulseras, velos, ²⁰ pañuelos, cadenillas de los pies, cinturones, frasquitos de perfume, amuletos, ²¹ anillos, argollas para la nariz, ²² ropas de gala, mantos, chales, bolsos, ²³ espejos, telas finas, turbantes y mantillas.²⁴ Habrá pestilencia en vez de perfume, soga en vez de cinturón, calvicie en vez de peinado elegante, ropa de luto en vez de trajes lujosos, vergüenza en vez de belleza

Llegará un día en que el hombre deberá dar cuenta. Estamos mirando el juicio que el Señor pronunció en **1 de Corintios 4:5** y ahora hemos visto al Señor decir que el pecado de Judá es tan profundo que es equivalente al pecado de Sodoma y Gomorra . Y el Señor diciéndoles que el juicio viene, y esa comparación es muy asombrosa, porque todos sabemos la profundidad del pecado que había en Sodoma y también sabemos lo que Dios le hizo a Sodoma y Gomorra, de cómo cayeron. Y el juicio de Dios que les cayó a ellos. Si eso fue lo que Judá hizo, entonces **¿cuánto más juicio?**

Te daré un ejemplo aquí. El Reino del Norte fue atacado por los Asirios, y cuando ellos llegaron eran brutales y violentos . Llegaron y mataron a los niños, literalmente los asesinaron y violaron a las mujeres. No hay nada peor para una mujer que violarlas y nada peor para su nación, que sus mujeres sean violadas. Y después de eso, tomaron a los hombres y les pusieron una argolla en la nariz. Ellos los jalaban por la nariz, los ataban por la nariz. Ellos iban encadenados uno al otro por la nariz. Usaron la nariz para amarrarlos uno al otro y ellos sangraban . Con ese propósito les perforaron la nariz. Eso era lo que estaba ocurriendo en el Reino del Norte y por eso Isaías les decía **que, si no se arrepentían**, eso les iba a ocurrir a ellos.

Y ahora él les dice algo peor, que su pecado era como Sodoma y Gomorra. Entonces **¿cuánto peor era el estado del pecado de Judá?**

Génesis 18:20-21 Entonces el Señor le dijo a Abraham: El clamor contra Sodoma y Gomorra resulta ya insoportable, y su pecado es gravísimo. 21 Por eso bajaré, a ver si realmente sus acciones son tan malas como el clamor contra ellas me lo indica; y si no, he de saberlo.

Y si el pecado de Judá era peor que el de Sodoma y Gomorra, y si ahora Judá es como Sodoma entonces Dios mismo tuvo que venir a ver.

Génesis 13:13 Los habitantes de Sodoma eran malvados y cometían muy graves pecados contra el Señor.

Génesis 18:26 El Señor le respondió:—Si encuentro cincuenta justos en Sodoma, por ellos perdonaré a toda la ciudad. Abraham volvió a decir:—No se enoje mi Señor, pero

permítame hablar una vez más. Tal vez se encuentren sólo diez...—Aun por esos diez no la destruiré —respondió el Señor por última vez.

Sin embargo, el Señor juzgó a Sodoma significando que ,saliendo de toda la población de esa ciudad, él no encontró a diez personas justas. Ahora entiendes el nivel de pecado que estaba en Judá, porque está diciendo que **Judá era como Sodoma** y que no había diez personas justas para salvar esa tierra.

Deuteronomio 29:23 Toda ella será un desperdicio ardiente de sal y de azufre, donde nada podrá plantarse, nada germinará, y ni siquiera la hierba crecerá. Será como cuando el Señor destruyó con su furor las ciudades de Sodoma y Gomorra, Admá y Zeboyín.

Entonces la ira que el Señor usó en Sodoma es muy clara. **Él la destruyó con una bola de fuego del cielo.** Y dice que Judá es como Sodoma , y hoy dice que , **la generación actual es peor que Sodoma y Gomorra.**

Lucas 17:29 Pero el día en que Lot salió de Sodoma, llovió del cielo fuego y azufre y acabó con todos.

El juicio que Sodoma recibió, ya lo conocemos. Entonces el Señor le dice a esta generación eres peor que Sodoma y Gomorra y **el juicio que recibirás es peor que Sodoma y Gomorra.**

2 de Pedro 2:6-8 Además, condenó a las ciudades de Sodoma y Gomorra, y las redujo a cenizas, poniéndolas como escarmiento para los impíos. 7 Por otra parte, libró al justo Lot, que se hallaba abrumado por la vida desenfrenada de esos perversos, 8 pues este justo, que convivía con ellos y amaba el bien, día tras día sentía que se le despedazaba el alma por las obras inicuas que veía y oía.

El pecado de Judá era equivalente al pecado de Sodoma y sin embargo vemos que la rebelión de Judá , ignorando a Dios, dándole la espalda a Dios que fue lo que hizo, en un abierto desafío a Yahweh . Y vemos hoy , que es **la misma rebelión que esta**

ocurriendo ahora en el año 2021, en esta generación, incluso, peor porque ahora lo hacen en impunidad.

Ezequiel 16:49 -50 : Tu hermana Sodoma y sus aldeas pecaron de soberbia, gula, apatía, e indiferencia hacia el pobre y el indigente. 50 Se creían superiores a otras, y en mi presencia se entregaron a prácticas repugnantes. Por eso, tal como lo has visto, las he destruido.

Jeremías 44:16 -17 : —No le haremos caso al mensaje que nos diste en el nombre del Señor. Al contrario, seguiremos haciendo lo que ya hemos dicho: Ofreceremos incienso y libaciones a la Reina del Cielo , como lo hemos hecho nosotros, y como antes lo hicieron nuestros antepasados, nuestros reyes y nuestros funcionarios, en las ciudades de Judá y en las calles de Jerusalén.

Hoy en día vemos como hacen practicas detestables, untándose el cuerpo con excrementos de vaca, y a veces se toman los orines , diciendo que es para protegerse del coronavirus. Han hecho todo ante Dios para provocar a Dios , para desafiar a Dios.

También para chantajear a Dios porque esta generación esta **adorando en templos budistas adorando a dioses islámicos, que son ídolos.**

Lo que Judá hizo es exactamente lo que esta generación está haciendo. Es un tiempo terrible, y si han atraído el juicio que Sodoma recibió **¿Cuánto más esta generación?**

Están tomando heces de vaca de su dios **la vaca**, y se lo están untando por todo lado diciendo que lo protegerán del coronavirus. Esto es en **la India**. Y también están adorando en templos de mormones y de los Testigos de Jehová y no pueden ir a Yahweh, Y hay religiones de la Nueva Era . Esta generación lo ha hecho, peor todavía.

Isaías 3:8-9 Jerusalén se tambalea, Judá se derrumba, porque su hablar y su actuar son contrarios al Señor: ¡desafían su gloriosa presencia!_9 Su propio descaro los acusa y, como Sodoma, se jactan de su pecado; ¡ni siquiera lo disimulan! ¡Ay de ellos, porque causan su propia desgracia!

Isaías 3:11 ¡Ay del malvado, pues le irá mal! ¡Según la obra de sus manos se le pagará!

Incluso en esta generación ha bajado la nube de Yahweh, y sin embargo continúan pecando. Significando que no hay temor de Dios, sino que es un abierto desafío al Señor. Esta diciendo que hoy, ni siquiera les da vergüenza. Si esta es la Escritura que describe el pecado de hoy, el estado del pecado en esta generación, entonces ...

Isaías 3:11 ¡Ay del malvado, pues le irá mal! ¡Según la obra de sus manos se le pagará!

Cuando el dice ¡Ay! Significa juicio. Su propio descaro los acusa, significando ahora que cuando tú los miras, puedes darte cuenta de que andan pecando abiertamente y no hay temor de Dios. Y dicen ¡Qué importa! La mirada de sus rostros los acusa. Ni siquiera disimulan.

Como Sodoma se jactan de su pecado. Recuerda que ellos llegaron en donde estaban los ángeles del Señor, del juico de Dios y no se detuvieron. Ellos llegaron y muchos hombres llegaron y le tocaron a Lot . Ellos no se detuvieron y casi tumbaron la puerta de su casa porque ellos querían profanar a los ángeles de juicios de Dios. Los más temibles ángeles de Yahweh que traen el increíble juicio d Dios a la tierra . Ellos estaban allá adentro antes que juzgaran Sodoma y los hombres desfilaron su pecado sin vergüenza como Sodoma y no lo esconden.

Mira lo que ocurrió en la Casa Blanca en los Estados Unidos ahora en sus pantallas, esta mostrando el tal arcoíris que representa el matrimonio gay. No lo esconden, lo hacen sin vergüenza , celebrando la ley que permitió que se casaran personas del mismo sexo. La generación de hoy han hecho peor que Sodoma y Gomorra , y los niños llegan donde están sus padres y les dicen que quieren cambiar su sexo. Y les pagan cirugías y toman hormonas.

El acto para poder preservarte y no ser eliminado por Dios, es cuando tu obedeces los mandamientos de Dios, pero cuando una generación sale abiertamente y **desafían a Dios abiertamente, van a atraer la ira de Dios, el fuego.** Yo he visto la ira de Dios.

Incluso en el año 2015 cuando me hablo del Coronavirus el Señor dijo, ellos están pecando abiertamente sin temor, no lo esconden. Hoy las mujeres de la tierra las ves celebrando su derecho de abortar. ¡Ay! ¿No desfilan su pecado como Sodoma y Gomorra?. Y ellos desfilan su pecado en el desfile de los gay. Significando que se convierte en una amenaza, un asalto a Dios. El desfile de lo LTGB.

Apocalipsis 1:14- 15 Su cabellera lucía blanca como la lana, como la nieve; y sus ojos resplandecían como llama de fuego. 15 Sus pies parecían bronce al rojo vivo en un horno, y su voz era tan fuerte como el estruendo de una catarata.

Dice que ellos se desfilan abiertamente ante la gloria de su presencia, sin vergüenza ni temor de Dios. En otras palabras, desfilan su pecado provocando a Dios como si Dios no juzgara el pecado y los ojos ante cual están desfilando su pecado, son como llamas de fuego. Esos son los ojos, en donde esta generación, ha decidido desfilarse su pecado. Y en Kenia salieron como 600 niñas, que estaban embarazadas. **¡¡Qué terrible estado de pecado en la tierra!!** Esta generación ha decidido desfilarse sus pecados ante Yahweh.

Apocalipsis 19: 12 Sus ojos resplandecen como llamas de fuego, y muchas diademas ciñen su cabeza. Lleva escrito un nombre que nadie conoce sino solo él.

Salmos 94:9-10 ¿Acaso no oírás el que nos hizo los oídos, ni podrás ver el que nos formó los ojos? 10 ¿Y no habrá de castigar el que corrige a las naciones e instruye en el saber a todo el mundo?

Vas a encontrar lugares donde van los homosexuales, los gay. Cuando yo fui a Indonesia a anunciarles, los transexuales tocaban las ventanas y eran transexuales que cambiaron su sexo de hombre a mujer y han hecho abominación ante los ojos ardientes.

Job 28:14-15 «Aquí no está», dice el océano; «Aquí tampoco», responde el mar. 15 No se compra con el oro más fino, ni su precio se calcula en plata.

Ustedes usan la sabiduría humana, Dios es quien sostiene la sabiduría de Dios. Ustedes van a la universidad y hacen avances en el espacio y en tecnología, y miren lo que tienen en sus manos. El Señor está diciendo aquí, que esos ojos ardientes de fuego, que salen de la gloria de Dios, contra los cuales estas pecando, el día de la venganza llega. El día del pago, de la recompensa y no habrá lugar en donde poder esconderte de esos ojos de fuego. Ese es el terrible estado en el que la tierra se encuentra. Son peores que Sodoma y Gomorra y sin embargo conocemos el juicio que cayó sobre ellos.

Cuando el Señor habló en **1 de Corintios 4: 5** en donde dice que llega un día en que el Mesías va a llegar con ese fuego ardiente y sus agentes poderosos para juzgar a los rebeldes.

Isaías 5:20-21 ¡Ay de los que llaman a lo malo bueno y a lo bueno malo, que tienen las tinieblas por luz y la luz por tinieblas que tienen lo amargo por dulce y lo dulce por amargo! 21 ¡Ay de los que se consideran sabios, de los que se creen inteligentes!

Antes las cosas eran vergonzosas de hacer y ahora, son aceptables. En otras palabras, la generación actual ha decidido cambiar el orden moral de Dios. Lo que Dios dijo que era malo, es aceptable casi a todos. Y si tú les dices que la Biblia dice que es malo, **te acusan de intolerante**, y **han derribado el orden moral de Dios**, estableciendo sus propias reglas morales a tal punto que la homosexualidad es legal en toda la tierra. Los hijos destruidos en la inmoralidad o en drogas. Si tu les dices que el aborto es pecado, te dicen que tu estas en lo primitivo. En una encuesta en Los Estados Unidos, no sé qué edad, confesaron que **uno de cada seis, eran homosexuales**. Esto de llamar a lo malo bueno significa estar cambiando la ley de Dios y también esto, ha entrado en la iglesia. Han construido su propio evangelio.

2 Timoteo 3:1 Ahora bien, ten en cuenta que en los últimos días vendrán tiempos difíciles. 2 La gente estará llena de egoísmo y avaricia; serán jactanciosos, arrogantes, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, 3 insensibles, implacables, calumniadores, libertinos, despiadados, enemigos de todo lo bueno, 4 traicioneros, impetuosos, vanidosos y más amigos del placer que de Dios. 5 Aparentarán ser piadosos, pero su conducta desmentirá el poder de la piedad. ¡Con esa gente ni te metas!

En otras palabras, tiene otra forma de ver la salvación. Teniendo otra forma de la Gracia que niega la Santidad, y rechaza la Cruz y la Sangre. Y dice con esa gente no te metas.

2 Timoteo 4:4 Porque llegará el tiempo en que no van a tolerar la sana doctrina, sino que, llevados de sus propios deseos, se rodearán de maestros que les digan las novelorías que quieren oír. 4 Dejarán de escuchar la verdad y se volverán a los mitos.

En otras palabras, rechazaran el Evangelio de la Cruz y la Sangre porque será muy pesado para ellos el evangelio de la prosperidad. Esto es lo que el Señor quiso decir aquí. Esto de llamar a lo bueno malo y a lo malo bueno.

Isaías 30:10 A los videntes les dicen: «¡No tengan más visiones!», y a los profetas: «¡No nos sigan profetizando la verdad! Dígnanos cosas agradables, profeticen ilusiones.

En otras palabras, díganme mentiras y nosotros te daremos dinero. Y si vas al libro de Génesis el Señor habla allí de dos linajes. El de la serpiente y el de la mujer.

Génesis 3:15 Pondré enemistad entre tú y la mujer, y entre tu simiente y la de ella; su simiente te aplastará la cabeza, pero tú le morderás el talón.»

El linaje de la simiente de la serpiente se puede trazar hasta Caín. Todo lo que está contra Dios y el Cristo cae en la categoría de satanás y de la serpiente. Y **el linaje de los que aman a Jesús** y que apoyan la agenda de JESUS y la avanzan **se puede trazar hasta Abel.** Para que continúes en el camino correcto llama a lo malo, malo, y a lo bueno, bueno. El Mesías viene.

2 Corintios 2:15:16 Porque para Dios nosotros somos el aroma de Cristo entre los que se salvan y entre los que se pierden. 16 Para éstos somos olor de muerte que los lleva a la muerte; para aquéllos, olor de vida que los lleva a la vida. ¿Y quién es competente para semejante tarea?

Él te está diciendo que tengas cuidado en estos días. Si Jesús fue odiado tú también serás odiado por el mundo. Está diciendo que si llegas a los que han nacido de nuevo y les dices que nos arrepintamos, tu tendrás un aroma dulce para ellos, pero para aquellos que están pereciendo estas mismas palabras olerán a muerte ¿por qué? Porque han rechazado a Dios. **Esta tremenda reprensión** ¿en qué se está fundando? En que los corazones de los hombres se han alejado de Dios. Y entonces ...

¿CÓMO VENCES EL ESTADO CAÍDO DEL HOMBRE EN LA GENERACIÓN ACTUAL?

El mismo Señor Jehová que promete la ira y el juicio tan pesado como el de Sodoma y Gomorra, ahora él se vuelve y dice pongamos las cosas en claro.

Isaías 1:18- 19 »Vengan, pongamos las cosas en claro —dice el Señor—¿Son sus pecados como escarlata? ¡Quedarán blancos como la nieve! ¿Son rojos como la púrpura? ¡Quedarán como la lana! 19 ¿Están ustedes dispuestos a obedecer? ¡Comerán lo mejor de la tierra! 20 ¿Se niegan y se rebelan? ¡Serán devorados por la espada!» El Señor mismo lo ha dicho.

La manera en que ellos teñían su ropa roja era cuando estaban pisando el lagar o mezclabas tu ropa con la uva , y se teñía, pero no era permanente, porque después de un tiempo se desvanecía. Y en el mar Mediterráneo había un pez que daba un color rojo y la teñían y ese color duraba para siempre, eso es lo que el Señor está usando aquí para hablarle. »Vengan, pongamos las cosas en claro —dice el Señor. Los pecados que tu no puedes borrar yo puedo borrarlos. El les esta pidiendo que regresen a él, en arrepentimiento.

Isaías 53:2 Creció en su presencia como vástago tierno, como raíz de tierra seca. No había en él belleza ni majestad alguna; su aspecto no era atractivo y nada en su apariencia lo hacía deseable.³ Despreciado y rechazado por los *hombres, varón de dolores, hecho para el sufrimiento. Todos evitaban mirarlo; fue despreciado, y no lo estimamos. Ciertamente él cargó con nuestras enfermedades y soportó nuestros dolores, pero nosotros lo consideramos herido, golpeado por Dios, y humillado.⁵ Él fue traspasado por nuestras rebeliones, y molido por nuestras iniquidades; sobre él recayó el castigo, precio de nuestra paz, y gracias a sus heridas fuimos sanados.⁶ Todos andábamos perdidos, como ovejas; cada uno seguía su propio camino... pero el Señor hizo recaer sobre él la iniquidad de todos nosotros.⁷ Maltratado y humillado, ni siquiera abrió su boca; como cordero, fue llevado al matadero; como oveja, enmudeció ante su trasquilador; y ni siquiera abrió su boca.⁸ Después de aprehenderlo y juzgarlo, le dieron muerte;

✚ **Esta es la salida , que esta generación necesita regresar a Jesús.**

JUAN 3:16 »Porque tanto amó Dios al mundo, que dio a su Hijo *unigénito, para que todo el que cree en él no se pierda, sino que tenga vida eterna.

Ezequiel 33:11-12 Diles: “Tan cierto como que yo vivo —afirma el Señor omnipotente— , que no me alegro con la muerte del malvado, sino con que se convierta de su mala

conducta y viva. ¡Conviértete, pueblo de Israel; conviértete de tu conducta perversa! ¿Por qué habrás de morir?”¹² »Tú, hijo de hombre, diles a los hijos de tu pueblo: “Al justo no lo salvará su propia justicia si comete algún pecado; y la maldad del impío no le será motivo de tropiezo si se convierte. Si el justo peca, no se podrá salvar por su justicia anterior. 13 Si yo le digo al justo: ‘¡Vivirás!’, pero él se atiene a su propia justicia y hace lo malo, no se le tomará en cuenta su justicia, sino que morirá por la maldad que cometió.

Él prefieren que tu recibas el conocimiento de Jesús, que te arrepientas y recibas a Jesús .Que te alejes del pecado y recibas vida eterna con Dios en el cielo; Él prefiere eso. Pero está dando una advertencia aquí, que cuando te arrepientes del pecado te mantengas en Santidad. Que tu anterior justicia no te va a ayudar. Ese fue un apéndice que el añadió.

2 Crónicas 7:14 si mi pueblo, que lleva mi nombre, se humilla y ora, y me busca y abandona su mala conducta, yo lo escucharé desde el cielo, perdonaré su pecado y restauraré su tierra.

Así que bendecido pueblo hay tremendo pecado en esta generación. Así que debemos arrepentirnos para que este juicio no nos golpee.

Oración de arrepentimiento

Poderoso Señor Jesús , como generación hemos visto , y hemos visto ante tus ojos de llamas, y ante tu presencia santa. Y en esta noche yo me arrepiento y me alejo de todo pecado y te recibo en mi corazón como mi Señor y mi Salvador . Yo te pido que establezcas la santidad en mi corazón. Poderoso Señor Jesús protégeme, defiéndeme. Que yo pueda, llamar lo malo, malo y que yo no caiga en el pecado de esta generación. Poderoso Señor Jesús protégeme por el Espíritu Santo. Que yo pueda llamar lo santo, santo y escoger la santidad y caminar en la vía angosta. Ordena mis pasos Jesús hacia el glorioso Reino de Dios. En el poderoso nombre de Jesús esta noche soy nacido de nuevo. Aleluya.

<https://www.youtube.com/watch?v=G8gZ2rIjEQ&t=11455s>

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

Radio en español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>